「本気」が大事と伝えています



飯舘村は花卉栽培に向く土地柄です。日中 と夜の気温差があることで、きれいな色が出 る。山あいの気候を生かし、他の産地と重な らない出荷時期を選ぶこともできます。

新規で始める方には、農業の大変さも包 み隠さず話して、本気でやらないとうまくは いかないことを伝えています。そして応援も するし、困った時には見に行ったりアドバイ スをしたりもします。以前とは違って、生産体 制もさまざまになっていますが、新たに産地 として成長していけたらいいですね。

道の駅を彩る人気の花売り場



直売コーナーの花売り場。お盆のセールも人気。

種類が豊富なお花はまでい館のおすすめ商 品です。特に春から秋にかけてはたくさんの お花を販売しています。お手頃な価格 も魅力で村外から訪れるリピーター さんも多くいらっしゃいます。

> 道の駅までい館 庄司恵美さん(伊丹沢)

て新規に参入する人も少しずつが始まりました。制度を活用し う一度村内で」と花卉農家の挑戦 の補助制度が生まれました。「も の再生を期して、意欲ある農家へ も花卉栽培を継続し 避難指示が解除となり

た農家の努

農業

今年も出荷が始まる 勝負の時だから。 (関根・松塚) ありがとうございま す。気合を入れて収 穫します。 小原健太さん (上飯樋)

震災による中断

産地に成長した矢先の

を主力品種に、その後も販売額 キョウ、リンドウ、グラジオラスなど

売総額が1億円を突破。ト

成12年には村内の花卉の販

の直売所にもたくさんの花が並市場の評価を獲得し、また、村内

飯舘村の花卉の品質のよさが

ね。体に気をつけて。 髙橋日出夫さん

候を生かした花卉栽培にも力を 経営を推し進めていて、冷涼な気 険を分散するために農業の複合 花卉栽培に力を注ぐ 冷涼な気候を生かし

受けやすい本村では、災害の危高冷地にあり冷害などの影響